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Elternrat 

Schule Bekassinenau 
Grundschule mit Vorschulklassen  

 

Bekassinenau 32  * 22147 Hamburg  * Telefon 4287626-0  * Fax 428762622 

eMail: schule-bekassinenau@bsb.hamburg.de  -  Homepage: http://bekassinenau.schulhomepages.hamburg.de/  

 

 
Protokoll der ER-Sitzung (öffentlich) vom 10.05.2016,19:30 Uhr 
  

Anwesend:  
Schulleitung:   Frau Peters 

GBS:   Frau Gersdorf 

Elternrat:  Frau Noffke, Frau Wackerhagen, Frau Jochim, Frau Meske, Frau Kaestner-Bollweg, Frau 

Linnbejerg, Herr Seel, Herr Döring,  Frau Füssel 

diverse Klassenelternvertreter/-innen 

 

Protokoll:   Frau Füssel 

 

 

TOP 1: Berichte von der Schulleitung 

 
• Unsere pädagogische Jahreskonferenz  fand am 04.04.2016 statt. Nachbereitung durch die Steuergruppe 

findet am 06.06.2016 mit Frau Bacchi statt.  

• Es wurden kindgerechte „Rattenfallen“ aufgestellt. 

• Die Stolpersteine auf dem Schulhof wurde Schulbau Hamburg mitgeteilt. 

• Schulbau Hamburg – Es war ein Klempner da und hat die Geruchsverschlüsse in den Jungen Toiletten im 

Pavillon ausgetauscht. 

• Leider riecht es immer noch nach Urin, weil es Jungen gibt, die bewusst daneben machen. Die Schulleitung 

hat einen Elternbrief an die Klassen 1 geschrieben, in den Klassen wurde das Thema noch einmal 

angesprochen. 

• Am 21.04.2016 war Schulbau Hamburg da.  Eine Gymnastikhalle soll 2017 gebaut werden. Es wird überlegt, 

dies mit der Pausenhalle zu koppeln. Zudem wurde der mangelnde Platz im Kinderrestaurant angesprochen. 

• Es werden zum nächsten Schuljahr ein neuer Kollege (Klasse 1 und GBS Koordination) und eine 

Sonderpädagogin zur Bekassinenau wechseln. 

• Eine Kollegin wechselt zum Sommer an eine andere Schule. 

• Zum neuen Schuljahr 16/17 wurde uns die Schwimmhalle Bramfeld/Fabriciusstraße zugeteilt. Auf 

Nachfrage erhalten wir nun auch wieder einen Schwimmbus. 

• Die Schülerinnen und Schüler sowie die Lehrkräfte fanden den Schulausflug ins Indoo gelungen. 

• Am 30.07.2016 fährt der Bürgerverein Oldenfelde wieder zu den Karl-May-Spielen. Ein Elternbrief ist an 

die Klassen 1 bis 4 gegangen. Es ist keine Schulveranstaltung. 

• Einen lieben Dank an Frau Füssel und Frau Linnebjerg für den Lauftreff und die Organisation Wandselauf. 

 

 

TOP 2: Berichte von der GBS-Leitung (Frau Gersdorf) 
 

1. Die Planungen für das nächste Schuljahr laufen. Nach heutigem Stand sind 206 Kinder angemeldet, insgesamt 9 

Gruppen sind geplant – davon 1 Gruppe für VSK-Kinder sowie 2 Gruppen für die Erstklässler. 

 

2. Aufgrund der zunehmenden Mittelknappheit nimmt auch unser GBS-Träger (Hamburger Schulverein von 1874 

e.V.) Kürzungen vor. In diesem Zusammenhang wird es künftig 1 Stunde Hausaufgabenhilfe für 2 Klassenstufen 

geben, derzeit ist es eine Hausaufgabenhilfekraft pro GBS-Gruppe. 
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3. Im Rahmen der Ferienbetreuung gibt es nach wie vor das Problem, dass viele der angemeldeten  Kinder (ohne 

Vorankündigung) nicht kommen – durchschnittlich sind es 10 Kinder täglich, die nicht erscheinen. Des Weiteren 

sind während der Ferien häufig auch die Randzeiten (Früh-und Spätdienst) gebucht, relativ viele Kinder kommen 

dann aber doch später und gehen früher. Der Schulverein hält hier natürlich Personal vor, das dann nicht bzw. 

nicht in dem Umfange benötigt wird. 

 

 

TOP 3: Rückblick „Bunte Schule“ 
 

1. Die Veranstaltung war gut besucht und sehr gelungen. 

 

Es gab insgesamt 35 verbindliche schriftliche Anmeldungen sowie einige spontane Helfer. In diesem Jahr 

beteiligten  sich verhältnismäßig viele GBS-Eltren gemeinsam mit ihren Kindern. An Spenden kamen 85,00 Euro 

zusammen. 

 

2. Weitere Vorschläge: 

Anschaffung eines neuen Spielhauses möglich? Aufstellung im Rahmen von Elternmithilfe möglich. Die Abnahme 

erfolgt dann durch die Unfallkasse Nord. Hier wird der Förderverein mit einer Bittschrift an die Justizkasse 

Hamburg versuchen, entsprechende Spendengelder zu erhalten. 

 

 

TOP 4: Vorbereitung „Fahrradparcours“ am 27.05.2016 

 
1. Die schriftliche Information der Eltern erfolgt durch die SL. 

 

2. Die Organisation der Fahrradwerkstatt sowie des Radflohmarktes und der Cafeteria übernimmt der ER. Für die 

Werkstatt werden noch Helfer gesucht. 

 

3. Von 17.00 bis 17.45 Uhr tritt der Verkehrskasper auf. 

 

 

TOP 5: Rückblick „Wandselauf“ und „Lauftreff“ 

 
1. Die Beteiligung am Lauftreff (mit 40 Anmeldungen) und am Wandselauf 2016 (mit 50 Anmeldungen) war recht 

gut. 

 

Beim Wandselauf hat unsere Schule einen zweiten und einen dritten  Platz in den Klassen 1 und 2 zu verzeichnen! 

 

2. Frau Linnebjerg und Frau Füssel planen, den Lauftreff auch in 2017 wieder anzubieten.  

 

 

 

TOP 6: Was macht die „Deckelaktion“? 

 
1. Die nächste  Sammelstelle für die Plastikdeckel befindet sich auf dem Gelände des BfW in der August-

Krogmann-Straße. Gesammelt werden alle Deckel mit dem Zeichen „HDPP“ (dazu gehören auch Deckel von 

Zahnpastatuben etc.). Unterstützt werden neben dem Projekt „Impfungen“ auch andere soziale Projekte. 

 

2. Es entsteht eine Diskussion darüber, ob eine Beteiligung für die Kinder unserer Schule sinnvoll ist. Es besteht 

Einigkeit, dass diese Aktion von den Lehrer/-innen erklärt/begleitet werden müsste. Die Die Schulleitung wird 

dies in die nächste Lehrerkonferenz mitnehmen und klären. 
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TOP 7: Gestaltung „Tag der offenen Tür“ 
 

1. Eine Elternvertreterin gibt ihre Eindrücke zum Tag der offenen Tür (2015) wieder: 

 

Die Orientierung ist für Eltern, die die Schule nicht kennen, aufgrund eines fehlenden Lageplanes am Eingang der 

Schule sowie der schlechten Beleuchtung im November (dunkle Jahreszeit) sehr schwierig. Die Eltern werden 

nicht am Eingang „abgeholt“, erste Hinweisschilder und die Begrüßung erfolgen erst in der Pausenhalle. 

 

Des Weiteren wurde das Angebot einer Schulführung vermisst und angeregt, bereits bei der Untersuchung der 

„4,5 Jährigen“ Infomaterial über die Schule an die Eltern auszugeben. 

 

2. Die SL teilt mit, dass die angebotenen Schulführungen durch den ER und Viertklässler in der Vergangenheit 

kaum genutzt wurden und deshalb im letzten Jahr darauf verzichtet wurde. 

 

3. Der ER plant die Gründung einer Arbeitsgruppe zum Thema „Gestaltung des Tages der offenen Tür“. 

 

 

TOP 8: Wundversorgung im Schulalltag 

 
Es wird die Frage aus der Elternschaft gestellt, ob Schürfwunden in der Schule nicht gesäubert werden könnten, 

um Folgeinfektionen zu vermeiden. 

 

Die SL erläutert, dass eine solche Säuberung aus rechtlichen Gründen für nichtmedi- zinisches Personal) nicht 

erlaubt ist. Erlaubt sind lediglich lebenserhaltende Maßnahmen. Die Kinder können/dürfen ihre Wunden allerdings 

selbst auswaschen. 

 
 

TOP 9: Leitbild 

 
Es wird über neue Entwürfe zum Layout abgestimmt. 

 

Die einstimmige Wahl fällt auf die 2. Variante mit dem Originalvogel Bekassine (etwas langgezogen). 

 

 

TOP 10: Info aus dem KER 22 

 
Der KER 22 informiert schriftlich über das Angebot der Miete von Geräten (Popcorn-machinen etc.) für 

Kinderfeste. Weitere Infos sollen bei Bedarf vom KER eingeholt werden. 

 

 

Die nächste ER-Sitzung (nicht öffentlich) findet statt am 14.06.2016 um 19.30 Uhr im Kinderrestaurant. 

 

 

 

 


